

Colegio Fundación Colombia Circular No.010 a Familias y estudiantes de la selección de robótica Tema: Concurso de robótica "PachasBot"

Apreciadas familias y estudiantes.

Reciban un cordial saludo.

De acuerdo con nuestro propósito institucional de mejoramiento académico, innovación y bienestar, el Colegio Fundación Colombia continúa participando en espacios donde se potencien las habilidades de nuestros estudiantes, como es el caso del **PACHASBOT,** concurso intercolegiado creado por el departamento de tecnología del Colegio Santa Francisca Romana.

PACHASBOT es una competencia donde estudiantes de diferentes instituciones educativas participan creando robots en diversos desafíos, como "Seguidor de Línea", "Laberinto", "Robot Sumo" y "Robot Esquiva Obstáculos".

En este evento, los estudiantes de la Selección de Robótica del Colegio Fundación Colombia tendrán la oportunidad de mostrar sus habilidades y destrezas en el diseño, construcción y programación de robots de Lego y Arduino.

La actividad académica se llevará a cabo en el Colegio Santa Francisca Romana, ubicado en la calle 151 #16-40, Bogotá Barrio Cedritos, el día miércoles **19 de marzo de 2025**. Los estudiantes llegarán al Colegio Fundación Colombia en su ruta habitual y a las 7:00 a.m. saldrán junto al Coach acompañante, Tulio Orlando Vargas Monroy, en una ruta asignada por el colegio. Los estudiantes contarán con el servicio de almuerzo en el Colegio Colsubsidio Norte, ubicado al lado del colegio anfitrión. El evento finalizará a las 2:00 p.m. y los estudiantes retornarán al Colegio Fundación Colombia para retornar a sus hogares en las rutas escolares.

Por tratarse de un evento tan importante, los estudiantes deben tener presente lo siguiente:

- Portar los documentos personales: Carnet del Colegio, Carnet de EPS y documento de identidad.
- Presentarse con la sudadera del colegio, saco y/o camiseta del club de robótica. (Estas serán suministradas en préstamo por la institución).
- El comportamiento durante la jornada debe ser ejemplar, dando cuenta de los valores institucionales, favoreciendo el trato respetuoso.

El desprendible adjunto debe ser enviado con su hijo(a) hasta el día viernes **14 de marzo de 2025**. La entrega del desprendible nos formaliza su asistencia, por lo tanto, es indispensable su entrega en físico.

Agradecemos su apoyo y colaboración.

"Somos Familia Funcol...Familia de corazón"

Un abrazo fraterno,

Susan B. Ballesteros. N

Susan Bibiana Ballesteros Niño Líder Transformadora Colegio Fundación Colombia



DESPRENDIBLE CIRCULAR No. 010	
Nosotros y del curso recibimos la circular No. 010 en la que se nos informa que nuestra hijo(a) está invitado para participar en el concurso "PachasBot , el próximo miércoles 19 de marzo de 2025 Con nuestra firma estamos autorizando para que asista de acuerdo con la información expresada en la circular y los derechos de uso de imágen y/o voz de propiedad intelectual.	
Firma del padre de familia o acudiente	Firma de la madre de familia o acudiente
Cordialmente,	
Susan Bibiana Ballesteros Niño Líder Transformadora Colegio Fundación Colombia	